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2月份是我拍牌的最后一次，还是没中标，不知道是什么原因？代拍中介公司号称3
—4次肯定中标，可是我还是没中，我不知道是代拍中介他们没水平还是拍中牌纯
粹是巧合而已，只要代拍中介手上的标书足够多，总有中标的，然后他们就揽业务
，号称他们中标率有多高多高云云，还把中标截图发出来展示，可是我委托他们代
拍的就是不中。

我在想难道我们这些不中标的，成为了他们练手培养操作手的试验品了，要是这个
逻辑，我也可以招揽业务了，反正是不需要什么成本的，把被人的标书挂在不同的
电脑上，自己一个人都能操作，也可以找几个人操作，反正中不中都是随缘的，委
托他们拍牌的客户也看不到他们出价的过程，只是手机上看到又没中标而已，信息
严重不对称，每次没中还得支付60元手续费，6次还得花360元。这个业务可是没
任何风险的，难怪很多人都在做。现在老百姓都是太好骗了，里面的逻辑可能很多
人都没仔细研究过。

我觉得代拍牌这项业务远比其他中介好挣钱，拿最低4000元代拍费来讲，只要中一
个就有4000元，是个就是4万，如果按照目前代拍公司40左右中标率算，同时20个
拍，就能中8个标，就是32000元佣金赚到手了，除去8个人的人工费等其他成本，
就算它5000元，也能挣27000元，一周能挣这么多，可能比中介公司卖房子佣金还
多。

所以，拍沪牌这个事情，我觉得如果不是很急需，那就慢慢自己拍，自己拍的中标
概率未必比中介低，如果着急用，那另当别论。上海交通发达，进市区有很多方式
可以选择，何必都挤在一起拍沪牌呢！

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    1 / 1

http://www.tcpdf.org

